



Die Vorführungen beim Schäferhundeverein machten bei den Kindern Eindruck. Foto: Verein

Rüde »Sven« zeigt, was er mit Dieben anstellt

Ferienspiele: 63 Kinder beim Schäferhundeverein

KARLSTEIN-GROSSWELZHEIM. Der Schäferhundeverein Ortsgruppe Großwelzheim begrüßte 63 Kinder zu seinen Ferienspielen und vermittelte Eindrücke vom richtigen Umgang mit dem Hund.

Die Mischlingshündin »Rosi« und der Golden-Retriever-Welpe »Balou« zeigten mit den Jugendlichen Louisa Kraft und Svenja Reiter eine kleine Modenschau. Viel Beachtung fanden auch die anderen Vorführungen: Die Jugendlichen Mark Zuber (12 Jahre) und Ann-Kathrin Zuber (10 Jahre) zeigten mit Rüde »Cliff« einen Schutzdienst, Manuel Reiter und Janine Herzog stellten mit Rüde »Sven« einen Fahrradklau mit Festnahme nach.

Natürlich war ausreichend Gelegenheit, die Hunde zu streicheln. Viel Spaß machten auch die Spiele wie »Bringholzweitwurf« und die »Mohrenkopf-Abschussmaschine«.

red